
2023年度 保育参観・育児講演アンケート集計結果 

作成：2023年 11月 18日 

わかたけ保育園 

行 事 名 ：保育参観・育児講演 

実 施 日 ：2023年 11月 4日（土） 

調査期間：2023年 11月 10日（金）～１１月 17日（金） 

調査方法：安心メールアンケート機能を利用 

 

集計結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うさぎ組 りす組 ひよこ組 よちよち組 全体

長子世帯数 18 20 5 3 46

回答数 8 9 3 0 20

アンケート回答者内訳

問1　開催曜日について伺います。

うさぎ組 りす組 ひよこ組 よちよち組 全体

土曜日でよい 8 9 3 ー 20

日曜日が良い 0 0 0 ー 0

他の曜日が良い 0 0 0 ー 0

問2　開催時間について伺います。

うさぎ組 りす組 ひよこ組 よちよち組 全体

短い 0 1 0 ー 1

ちょうどよい 8 8 3 ー 19

長い 0 0 0 ー 0



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４　今後の保育参観のご希望について伺います。

うさぎ組 りす組 ひよこ組 よちよち組 全体

見学型の参観が良い 1 2 1 ー 4

親子参加型の参観が良い 7 7 2 ー 16

ライブ配信の視聴が良い 0 0 0 ー 0

うさぎ組 りす組 ひよこ組 よちよち組 全体

子どもの心身の成長 4 6 1 ー 11

子どもの食事や食環境 0 2 1 ー 3

スマホやゲームとの付き合い方 1 0 0 ー 1

小児救急講習 1 0 1 ー 2

小学校生活について 2 1 0 ー 3

その他 0 0 0 ー 0

うさぎ組 りす組 ひよこ組 よちよち組 全体

問６　今後の育児講演のテーマで最も聴いてみたいも

のを選択してください。

問７　前問で「その他」を選択した方のみ、希望する

テーマをご回答ください。

回答者なし



記述内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保育園での楽しそうな姿を見る方が出来て安心しました。

参加型で、一緒にドッジボールをして、とても楽しかったです。

親子で参加楽しめて良かったです。

子どもがお友達とどのような遊び、話をするのかが見れてとても楽しかったです。

久しぶりのドッチボール、とても楽しかったです。

普段見れない子どもの姿が見れてとても良かったです。

保育園での様子を見ることができ良かったです。

一緒に活動に取り組めてよかった。

一緒に遊ぶことが出来て  子どもの嬉しそうな  表情が親も嬉しかったです。

一緒に参加する感じで楽しかったです

子供達の普段の様子や一緒に遊ぶことができてとても嬉しかったです。

今回初めての保育参観でしたが、とても楽しそうに制作をしている子供の姿が見ら

れてとても良かったです。普段の習慣のお歌や挨拶やゴハンの準備姿なども見れ

て、家では見ることの出来ないハキハキとしたしっかりお姉さんの姿が、とても成

長を感じ感動しました。

普段の様子を見ることができて、よかったです。先生の配慮で、親の好きなところ

を発表してくれたのが、よかったです。

楽しく過ごすことができました。普段子供たちが先生方と過ごす姿も想像できてこ

ういう機会があることに感謝です。ありがとうございました。

子どもたちがにこにこしながら歌っている姿や遊んでいる姿が見られて、良かった

です

外遊びで感染対策として、安心して参加できました。また、親と子のふれあいがお

もいっきり楽しめた会でした

子供達の生き生きと楽しむ姿を見る機会を頂き感謝しています。一緒にドッチボー

ルを楽しめて嬉しかったです。

問3　今回の保育参観のご感想をお聞かせください。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

色々学べて良かったです。

聞いた事があっても詳しく知らない事が多いので大変勉強になりました。

すごく　勉強になりました。きけて良かったです。

現代ではとても身近な発達障害について詳しく知ることができて良かったです。

興味のあった話の内容だったので、とても助かりました

とても勉強になる講演でした。

発育という  とても身近で  興味深い内容でした。

発達障害において多様性の重要さを改めて深められました。

一人一人に合わせて対応することの大切さを学べました。このような機会をもうけ

て頂き、ありがとうございました。

育児講演を通して色んなことを知れて良かったです。このような機会を設けて頂き

ありがとうございました。

育児講演ありがとうございました。 

養護学校の校長先生のお話を聞くことなどなかなかないので貴重な時間をいただき

ありがとうございました。 

今回のお話を聞いて子供との接し方など、気をつけなければなぁと思うことがあり

ました。 

普段生活していると、ついつい自分のペースで物事をすすめるので、子供達のこと

もよく見て考えて行動するようにしたいです。 

ありがとうございました。

発達障害についての講演は、とても興味深く我が子への関わり方なども考えさせら

れる内容で、とても勉強になりました。周りにいる発達障害のあるかもしれない子

供達への接し方の参考にもなり、お話が聞けて良かったです。

子育てをする中で、うちの子ちょっとと心配になることも多々あり、今回の講演に

参加して、話の内容もわかりやすく、その場面での対応の仕方などもあり、とても

参考になりました。先生の全面的に子供の話を信じる対応に、こんな先生がいてく

れることに安心しました。

問5　今回の育児講演のご感想をお聞かせください。

ためになりました。周りの理解が一番大切なテーマだったので凄く勉強になりまし

た。



 

 

 

このような機会をもうけて頂き、ありがとうございました。

講演を聞く会場にマットや椅子が用意してあって下さったのが、座りやすくとても

有り難かったです。

問8　保育参観・育児講演について、ご意見・ご要望がありましたらご記入ください。


